
交大電信校友會

八十四年年會記實
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圖吳未盛

末學有幸，身為交大的一員，我真的深以為榮，在各種不同的場合，都可以看到

我們校友傑出的表現。就末學所知，早期的學長，不但非常傑出，對團家社會

的貢獻更大;例如，方公賢齊學長、殷公之浩學長、施振榮學長等，相信大家都非常

熟悉。電信校友會歷任會長的表現亦不在話下，從第一任開始，陳德勝學長是電信總

局研設會副主任委員、許奎壁學長、李春芬學長分別是數據所、訓練所副所長、廖天

才學長是長途電信管理局局長，林春生學長是電信總局供應處科長、黃騰漢學長是數

據所人事室主任、連淑娟學長是電信總局會計處科長、呂邁麟學長是龍潭電信局局

長、薛紀建學長是北區電信管理局副局長。其他，還有多位學長也在電信各個崗位擔

任要職，表現非常出色，還是交大的榮耀，在此持別為交大人報導。

交大電信校友會從民國66年成立迄今將近二十年，在歷任會長領導下，都有很好

的傳承。末學印象最深刻的是，校友彼此認識，無形中增加親切感與向心力。在相關

工作崗位上，均能相互支援，相互提攜照應，對母校的社會及學術地位的提昇'具有

正面的影響。在「交大人使命感」的默契下，校友會也能扮演「橋樑」角色，在母校

有任何重要的活動，事業機構絕對盡力配合，這是諸多校友居中牽引的動能，而且效

率奇佳，這是交大人的一大特色。

電信校友會大約每年舉行一次年會，活動內容非常生動活潑而且豐富，其中包括

會務報告、母校動態報導、傑出學長介紹、餐敘、摸彩以及卡拉 OK伴唱等。尤其是
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會長交接的那次年會，更是精彩，模彩之獎品

既多又好，幾乎人人有獎，也請到了校長，甚

至歷任校長、系所相關之師長，以及多位企業

界傑出的校友來共襄盛舉。此情此景，有些多

年不見的校友，相談之下，一見如故，倍感親

切，師生之間，也藉此重草往日溫馨，乍時，

彼此都感覺更年輕、有朝氣。

今年是薛副局長紀建擔任校友會長交接的

年會，地點選在楊梅電信研究所，時間是五月

廿七日下午，都有特別意義。在研究所舉行年

會是因為校友在研究所服務的人數最多，約二

百左右，是校友會會員一半以上，年會可能會

比較熱鬧。而五月廿七日是薛會長任滿二週

年，也是薛會長重回研究所擔任副所長半年又

榮調北區管理局副局長的時機。更榮幸的是我

們「校友的爸爸」一一研究所玉所長金土任職

兩週年，王所長特別利用五月廿七日星期六上

全天班，以配合我們參觀其研究成果展示活

動，使我們校友更能加深對電信研究所所做重

大貢獻的認識。薛會長的如此安排，可以說非

常週到，意義更是深長。本來還請到電信總局

局長、副局長等長官蒞臨指導，-但美中不足的

是高速公路建國北路交流道附近出車禍，導致

大塞車，黃副總局長在交流道附近苦等了三個

小時以上，最後，不得已放棄參加。更難得

是，傑出校友前輩方公及時趕在六點以前祇達

會場，方公以八十五高齡，神采奕奕地向在場

的晚輩講話，而且旬句都是金玉良言。

由於學長的準備週到，加上年會的貴賓一

一母校現任鄧校長給我們諸多的勉勵，校友會

的林總幹事榮生也給我們母校的近況及未來的

遠景做詳實的報導， I校友的爸爸」研究所王

所長，以主人在此就職兩週年的成就，做為歡

迎交大電信校友參訪研究所的最佳禮物。所

以，今年的年會更顯得特別充實而有意義，真

所謂「樂而忘食 J '晚上的餐敘直到七點過後

才開始。然而，好戲在後頭，俗云「好酒沉噩

底 J '雖是自助餐，卻是美食佳餅，非常實

惠。

緊接著是重頭節目一一鄧校長陪方公到達

我們事先安排妥善的卡拉OK會場，等大家都

準備就緒時，方公便向大家告別，先行離開，

薛會長與鄧校長及多位傑出校友也送方公上

車。這時候卡拉OK才正式開始，由於大多數

學長都是多才多藝，整個年會帶入高潮，邊唱

邊摸彩，鄧校長一直與我們同樂。由於校長鴻

運高照，第一次就摸到大獎，校長客氣地捐出

給校友得獎機會，沒想到過不多久又摸到大

獎，這次不能再客氣了。歡樂的時光總是過得

特別i吏，將近九點，鄧校長便在歡樂中依依不

捨地向在場校友說聲再見 O 此時，大多數校友

仍意猶未盡，指續歡唱，一直到選出下屆副會

長及各局所連絡人，以及最後一個大獎一一陳

總局長獎摸出時，節目也接近尾聲，因為多數

校友家住台北，抵有依依不捨互道珍重，相約

下次年會再見。

末學最近對校友會存在的意義，感覺越來

越濃厚，也許畢業離開母校的時間越長，此種

感受越深，透過校友會的活動，及有關資訊的

報導，常會有溫馨、親切、學長的種種傑出成

就時，我們有一份與有榮焉的喜悅。

價

(編者按:方公賢齊之勉勵文稿，一併刊登 聽

於本期。活動相片由陳富雄學長提供。) 內
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